

## さくらだより





## あけましておめでとうございます

「神社におまいりに行ったよ!」「おもちを食べたよ!」とお正月の楽しかったお話をたくさん聞かせてくれた子どもたちです。お休み中は、ご家族のみなさんと楽しく過ごされたことと思います。

今年は、さくらぐみさんにとっては小学校へ入学する大きな節目の年でもあります。 ご家庭と園と一緒にお子さんの姿を見守り、就学にむけて準備をすすめていきたいと 思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



1月のねらい。



- ○友だちと協力して、同じ目標に向けて取り組む。
- ○新年を祝い行事を楽しんだり、日本の伝統あそびを楽しむ。
- ○就学に向けての意識をもち、身の回りのことを自分でする。

## 就学にむけて

新しい年が明け、いよいよあと3か月で卒園となりました。小さかった子どもたちが大きく成長され、もうすぐ小学校へ行くのだと思うと嬉しい反面すこし寂しい気持ちにもなりますが、これからの成長をしっかりと見守り、応援していきたいと思います。

クラスでは、身の回りのことは自分でしたり、当番活動や掃除など、みんなで協力してできるようになってきました。また、「人の話は目を見て最後まで聞こう」「時計を見て行動しよう」「自分の気持ちを伝え、お友だちの気持ちも考えよう」「あいさつ、返事は大きな声で言おう」など、子どもたちと一緒に話をしながらがんばっています。ご家庭でもぜひ取り組んでみてください。また、小学校の登校時間は早くなります。今のうちから早く登園できるようにしましょう。

今後も、ご家庭と園で連携をとりながら一緒に就学にむけて準備をしていきたいと思います。気になることなどありましたら、お気軽に担任までお声かけください。



## <お知らせとおねがい>

- 名札、マスクは毎日つけて登園しましょう。マスクは予備の準備もお願いします。
- 行事などの予定を玄関ボードに提示しています。服装や登園時間などを必ず確認して、 忘れ物や遅刻のないようにお願いします。